



Faszinierende Welt der Oldtimer

Publikumsmagnet „Fuggerstadt Classic“

Traditionell zum Herbstbeginn haben blitzender Chrom, edle Karossen und klangvolle Motoren ihren Auftritt in Augsburg und Umgebung. Zur Oldtimer-Rallye Fuggerstadt Classic am 29. September 2019 trifft sich vom italienischen Sportwagen bis zum englischen Coupé wieder alles, was in der Klassiker-Szene Rang und Namen hat. Jahr für Jahr lockt die Oldtimer-Rallye Motorsportfans aus aller Herren Länder nach Bayern.

„Die Fuggerstadt Classic ist eine Veranstaltung, die Emotionen weckt, ein Abenteuer für Mensch und Automobil“, erklärt Veranstalter Fabian Lohr, Geschäftsführer der pro air Medienagentur mit Sitz am Augsburger Königsplatz. Was vor fünf Jahren als Geheimtipp in Bayerisch-Schwaben begonnen hat, ist in Sachen Fahrkultur zum europaweiten Publikumsmagneten geworden. Rallye-Experte Fabian Lohr verrät, was die Faszination des Augsburger Motorsportevents ausmacht: „Oldtimer zu fahren ist Ausdruck einer Lebensart, die besonderen Wert auf Genuss und sportlichen Wettbewerb legt. Hinzu kommen Fernweh, ein Gefühl von Freiheit und Reiselust, Begeisterung für Nostalgie sowie das Interesse an historischer Technik.“

HISTORISCHES FLAIR DER AUGSBURGER INNENSTADT

Start und Ziel der Rallye befinden sich auf der Maximilianstraße. Vor deren bedeutenden Sehenswürdigkeiten wie den Fuggerhäusern, den Renaissance-Brunnen und dem Schaezlerpalais kommt die Eleganz der klassischen Automobile perfekt zur Geltung. So ist die Fuggerstadt Classic nicht nur ein Pflichtterminus für passionierte Oldtimer-Piloten, sondern lockt auch zuverlässig tausende von Besuchern in Augsburgs historische Innenstadt.

Die Maximilianstraße wird dabei zu einer großen Boxengasse, hier kommen Zuschauer, Fahrer und Teams miteinander ins Gespräch. Die ersten Oldtimer treffen um 8 Uhr ein, der Startschuss der Rallye fällt um 10 Uhr. Ein Moderator stellt rund 100 Oldtimer zum Start und bei der Zieleinfahrt vor, die Fahrer absolvieren auf der Maximilianstraße vor großem Publikum zwei spannende Wertepfahrungen. Im Parc fermé, der für Besucher geöffnet ist, können echte Automobil-Legenden ganz aus der Nähe bewundert werden.

Veranstaltet wird die Rallye mit Unterstützung des Hotels Steigenberger Drei Mohren, der Firma Wagner, dem Porsche Zentrum Augsburg und den Stadtwerken Augsburg. Parallel findet am selben Tag das Turamichele-Fest statt – so ist in der City für die ganze Familie etwas geboten.

ATTRAKTIVE ROUTE RICHTUNG STAUDEN

Für die Piloten der Rallye ist die mit großer Liebe zum Detail geplante Strecke, die auf 170 Kilometern durch das herbstliche Bayern führt, ein großartiges Erlebnis. In diesem Jahr geht es auf kleinen und teilweise kaum befahrenen Straßen in Richtung Stauden. Am Abend dürfen sich alle Fahrer auf die geschlossene Abendveranstaltung mit Siegerehrung und 3-Gänge-Menü von Sternekoch Simon Lang im Hotel Steigenberger Drei Mohren freuen. Wer nicht selbst fahren möchte, hat die Möglichkeit, die Rallye in einem Oldtimerbus mitzuerleben, der in Kooperation mit den Stadtwerken Augsburg von der Firma Ziegelmeier Reisen aus Fischach zur Verfügung gestellt wird. Insgesamt 16 Bustickets stehen zur Verfügung, solange der Vorrat reicht. Die Buspassagiere werden vor und während der Rallye gepflegt, nehmen jedoch an der Abendveranstaltung nicht teil.

OLDTIMERRALLYE IST KLIMAFREUNDLICH

Neben ihrem hohen Anspruch in Sachen Genuss, Kultur und Kulinarik bemüht sich die pro air Medienagentur um Klimaneutralität. Um das durch die Oldtimer produzierte CO₂ wieder aufzuwiegen, werden im Anschluss an die Rallye in Kooperation mit dem Sponsor KlimaShop! Bäume gepflanzt.

MIT KLASSIKERN FÜR KINDER

Auch der Nachwuchs kommt bei der Fuggerstadt Classic voll auf seine Kosten – in der Maximilianstraße gibt es für Kinder und Jugendliche jede Menge zu sehen und zu entdecken. Außerdem wird es im Rahmen der Rallye auch in diesem Jahr wieder ein Charity-Projekt für Kinder geben. „Wir haben geplant, einen Teil des Startgeldes zu spenden, darüber hinaus wird es Sammelboxen in der Maximilianstraße, eine Tombola unter allen Teilnehmenden und weitere Spenden geben“, verrät Veranstalter Fabian Lohr.

Weitere Informationen und Anmeldung zur Fuggerstadt Classic unter: fuggerstadt-classic.de.